



BADAN PEMERIKSA KEUANGAN REPUBLIK INDONESIA
PERWAKILAN PROVINSI SULAWESI UTARA
Sub Bagian Humas dan TU Kepala Perwakilan

Manado Post (hal 9)

Jumat, 13 Oktober 2023

Hingga September, Serapan Anggaran Pemkab Minahasa Capai 57,49 Persen



Lynda Watania

MINAHASA--Serapan anggaran Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Minahasa terus dipacu. Dari data yang didapat Manado Post, hingga 30 September 2023, realisasi anggaran mencapai 57,49 persen. Kepala Badan Pengelola Keuangan dan Aset Daerah (BPKAD) Kabupaten Minahasa Joice Pua SE membenarkan data tersebut. "Seluruh OPD terus dikebut, agar mempercepat proses penyelesaian pengerjaan. Data terakhir hingga 30 September, realisasi anggaran Pemkab Minahasa berada diangka 57,49%," bebernya.



Joice Pua

Diketahui, dalam rapat EPRA yang dipimpin Sekkab Dr Lynda Watania MM MSi, turut menegaskan kepada semua OPD agar memaksimalkan penyerapan anggaran dalam rangka merealisasikan semua program yang tertata dalam APBD 2023. "Saya ingatkan kepada semua kepala OPD, anggaran yang telah tertata dalam APBD 2023 harus dimaksimalkan penyerapannya agar semua program kerja dapat dilaksanakan," ujar Watania. Ia kemudian meminta kepada OPD yang penyerapan anggarannya masih jauh dari

target agar segera melakukan berbagai upaya agar dana yang tersedia bisa dimanfaatkan dengan baik hingga akhir tahun.

"Sesuai evaluasi masih banyak OPD yang seolah-olah jalan ditempat. Padahal sudah ada dana yang tertata dan tersedia dalam APBD, sehingga tinggal di maksimalkan saja penggunaannya," tukasnya.

Lanjutnya masih tersisa tiga bulan kedepan yakni Oktober, November dan Desember. Ini merupakan kesempatan bagi kita untuk memanfaatkan dana yang tersedia. Paling tidak semua dana bisa kita manfaatkan dengan baik dan benar.

"Jangan sampai masih ada dana yang tersisa yang pada akhirnya dikembalikan ke kas Negera. Hal itu harus kita hindari, sebab jika tidak maka dipastikan program kerja kita tidak maksimal akibatnya visi misi pemerintah tidak terwujud," kuncinya. (ter)